



中学生のみなさん、新年明けましておめでとうございます。皆さんにとって、今年が充実した一年になりますようお祈りします。寒い日が続きますが、体調管理に気をつけて学校生活を楽しみましょう。

## 「第5回高校生和食料理コンテスト」準優勝 12.8



「第5回高校生和食料理コンテスト」において、調理部に所属している2年生の松田さんが準グランプリに輝きました。

応募テーマは「進化系おにぎり」。幼い弟さんに喜んでもらえるように考えたおにぎりが、高評価を得ました。「弟に捧げるおにぎり」と題した作品は、栄養のバランスが良くなるように多くの食材を使用し、見た目が可愛く食べやすいように工夫されています。全国から400件を超える応募の中、準グランプリに輝いた松田さん おめでとうございます！

## 書道パフォーマンス 12.8

本校書道部が坂井西署からのご依頼で、坂井西警察署の武道場において「三国町の犯罪抑止と交通安全に向けた揮毫」（書道パフォーマンス）を披露しました。8人の部員がバンディの「怪獣の花唄」にのせて、地元三国町が安心安全なまちになって欲しいと願いを込めながら「祈願 安全安心みくに」と大書しました。



## 職業探究講座 12.10

PTA進路委員会主催の1, 2年生対象に職業探究講座が開催されました。12分野の講座が開催され1, 2年生が希望する2つの講座を第1部、第2部に分けて受講しました。実際の体験を交えながら、興味のある職業の話真剣に聞いていました。

生徒の感想には「調べても出てこない情報なども知れてすごくためになった」「美容師に憧れを抱いていたので体験できてすごく嬉しかった」「進路を考える上で非常に参考になった」「視野が広がった」などあり、将来の職業について考える機会になりました。



## 1年空き家活用プロジェクト 12.14

冬には珍しい青空の下、1年生が「総合的な探究の時間」で取り組んできた「空き家活用プロジェクト」を無事終えることができました。

近隣の方に加え、午前中は南幼稚園や北小学校1年生のみなさん。午後は沢山の先生方や2・3年の生徒のみなさんに見学していただき、とても活気のある活動となりました。生徒にとって、得るもの多いイベントでした。ご参加くださった皆さま、本当にありがとうございました。



## マエストロ小松長生さん来校 12.21

三国町出身の世界的指揮者の小松長生さんが来校され、二日間にわたり吹奏楽部への熱血レッスンが行われました。丁寧なアドバイスをたくさんいただき、この後アンサンブルコンテストを控えた部員には大変勉強になるレッスンでした。

